



El Rey de España, a través de un escrito suscrito por el secretario real, Emilio Torné, acepta la máxima distinción de la hermandad unionense. La noticia fue desvelada, instantes antes de concluir la tradicional 'Cena de la cofradía', por el hermano mayor unionense, Juan Antonio Pérez Campillo, a quien se le observa en la imagen contemplando el escrito junto a la presidenta de la agrupación de la Santísima Virgen de la Soledad, Laura Maturana.

---

Algunos vecinos, conocedores del ofrecimiento que se le había efectuado a Felipe de Borbón, tenían la duda de si la hermandad pasará a tener el apelativo de 'Real' tras aceptar. Al respecto, indicar que Pérez Campillo nos explica que para la concesión de esa palabra en el nombre se requieren unas condiciones. Una es que la cofradía tenga, al menos un cuarto de siglo de historia, lo que la Ilustre Cofradía del Cristo de los Mineros conseguirá el próximo año. La otra es que un miembro de la Familia Real forme parte de la misma durante cinco años. Es decir, se podría gestionar ya en la primera mitad de la próxima década.